

人生で成功するためには、「運」と「努力」はどちらが重要なのか？
最近、私の研修では、このテーマにてワークショップしております。
皆さんは、どちらが重要だと思いますか？考えてみてください。

これはコンセプショナルスキル (概念創造能力) の訓練でもあります。

言葉の定義をどうするのか？価値観が問われるんです。

考えるステップとして、

1. 結論 (コンセプト) を述べる。
2. 次に理論 (理由) を説明する。何故ならば・・・などね。
3. 次に具体例 (体験など) を解説する。・・・例えばなどね。
4. 最後に結果、自分の考えを述べる。・・・だから私はこう考えるなどね。

さて、皆様はいかがでしたか？どちらが重要と考えますか？

答えは「運」なのです。何故か？それは、矢印をつけてみれば良いと思います。

「目的」と「手段」、「原因」と「結果」、「価値観のレベル差」、「未来から見たらどうなのか？」いろいろな切り口があります。自分の見ている立場・視点・目的を変えて見ることです。

すると価値観が変わることがあります。・・・これを「パラダイムシフト」と言います。

何故、「運」なのか？

「運」を強くする為に、「努力」するんです。決して「努力」すれば「運」が強くなるのではないんだな。

「運」は目的、「努力」は手段。もし、「努力」が目的になると、結果が出ない場合には、世の中の性や他人の性に逃げ込むんですね。努力しても結果がでないと仕方がないと自己満足するんだな。

「努力」しても駄目なんです。創意・工夫が必要なんです。

**「努力」とは、同じ事 同じやり方を永遠にし続けるという事。
だから「努力」に逃げ込み、「成果に甘い」そんな人間になるんです。**

大リーグで成功しているイチローや松井は、「努力」しているなんて言いません！

「成功者」の口癖は、「運」が良かったから成功したんだ！と、「真摯」に話しておりますよね。

では「運」を強くするためには、どうすればいいのか？

一つは、「運」の強い人と付き合う。

もう一つは、「出逢いに感謝」する。たとえ「ピンチ」でも、チャンスと思えるかどうか？が重要なんでしょうね！ 皆様、いつも「出逢いに感謝」出来るような生き方をしましょう。